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PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE DES MEMBRES DU 
CONSEIL DE LA VILLE DE BEAUCEVILLE TENUE CE 9 DÉCEMBRE 2024 À 
19H00 ET À LAQUELLE SONT PRÉSENTS :  
 

 
Monsieur le maire François Veilleux ; 
Madame la conseillère Nicole Jacques ; 
Messieurs les conseillers Jérôme Pomerleau, Kevin Pomerleau, Patrick Mathieu et 
Vincent Roy. 

 
Sont également présents :  
 
Serge Vallée, directeur général, Mélanie Quirion, directrice générale adjointe et 
trésorière et Me Sandra Bernard, greffière. 
 
Le conseil siège avec quorum sous la présidence du maire, Monsieur  François 
Veilleux. 

 
 

Ordre du jour de la rencontre 
 

1. Ouverture de la séance 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du budget 2025 

4. Adoption du plan triennal d'immobilisations 2025-2026-2027 

5. Période de question 

6. Levée de l’assemblée 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
Monsieur François Veilleux, maire, constate le quorum et déclare la séance 
ouverte. 
 

 
2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

R-2024-12-8382 Il est proposé par Nicole Jacques, appuyé par Kevin Pomerleau et résolu à 
l’unanimité d’adopter l’ordre du jour tel que rédigé. 

 

 
3. ADOPTION DU BUDGET 2025 

  
Monsieur Serge Vallée présente le budget de la Ville pour l'année 2025. 
 
CONSIDÉRANT QUE le budget a été présenté au conseil de la Ville ; 
 
CONSIDÉRANT QUE ce budget satisfait aux exigences de la Ville ; 
 

R-2024-12-8383  IL est proposé par Jérôme Pomerleau, appuyé par Nicole Jacques et résolu à 
l'unanimité; 

 
 QUE le budget 2025 soit adopté tel que présenté. 
 
 

 
4. ADOPTION DU PLAN TRIENNAL D'IMMOBILISATIONS 2025-2026-2027 

 
R-2024-12-8384  IL est proposé par Kevin Pomerleau, appuyé par Nicole Jacques et résolu à 

l'unanimité; 
 

QUE le plan triennal d'immobilisations 2025-2026-2027 soit adopté tel que présenté. 
 
 

5. PÉRIODE DE QUESTIONS 
  

Sylvio Morin : demande les commentaires du maire sur le budget. 
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François Veilleux explique que l’équipe de l’administration et du conseil a travaillé très 
fort.  Que depuis 2019, on devait donner un coup pour sortir les installations publiques 
de l’eau et des risques d’inondations.  Il remercie Mélanie Quirion et Serge Vallée de 
leur travail. 
Sylvio Morin demande si le futur centre de services publics et communautaires seront 
un renouveau pour Beauceville. 
Le maire répond que oui, que ce sera une pierre angulaire et que les alentours, la 
polyvalente et le nouvel aréna, qu’on veut développer le secteur. 
Sylvio Morin précise que les citoyens devront comprendre les investissements 
majeurs qui étaient inévitables. 
Le maire confirme que oui, que la caserne, entre autres, a grand besoin de cette 
opportunité. 
Sylvio Morin demande si le maire présentera le budget 2026. 
Le maire répond qu’il l’ignore, mais que c’est Serge Vallée qui présente le budget. 
 

 
 

6. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
R-2024-12-8385  IL est proposé par Jérôme Pomerleau, appuyé par Kevin Pomerleau et résolu à 

l'unanimité que la séance soit levée. 
 
19h52 
 

 
    
FRANÇOIS VEILLEUX, Maire Me SANDRA BERNARD, greffière 
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